

À la découverte du musée de La Martinerie



Une quarantaine d'élèves ont participé à la visite.

Une quarantaine d'élèves de l'école d'Étrechet, des classes de CE1-CE2 de Sandrine Renaud et de CM1-CM2 d'Erika Deleudicq, ont découvert, mardi 8 novembre après-midi, le musée des Amis de La Martinerie. « *Après deux années de Covid, c'est la toute première classe que nous recevons* », explique Jean-Jacques Bérengurier, le président. Répartis en ateliers, les plus jeunes des élèves, en prépara-

tion des commémorations de l'armistice du 11 novembre, ont colorié des Bleuets de France, symbole de la solidarité envers les anciens combattants. Les bénévoles de l'association ont présenté, aux plus grands, la maquette du site de la Martinerie, les drapeaux et l'évolution des uniformes au fil des guerres.

Contact : Jean-Jacques Bérengurier
au 06.72.69.30.40.